

Cuba réitère son appel à éliminer les séquelles de l'esclavage

MinRex

23 DE AGOSTO

**DÍA INTERNACIONAL DEL RECUERDO
LA TRATA DE ESCLAVOS Y DE SU**

ABOLICIÓN



La Havane, 23 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a récemment réitéré sur Twitter l'appel à la lutte contre l'inégalité, l'exclusion, le racisme et la discrimination dans le monde.

À l'occasion de la Journée internationale du souvenir de la traite négrière et de son abolition, le chef de la diplomatie de l'île a appelé à une juste compensation pour les peuples touchés par les conséquences de cette pratique injuste.

Depuis 1998, tous les 23 août est commémorée la Journée internationale du souvenir de la traite négrière et de son abolition, en mémoire du soulèvement de Saint Domingue, actuel Haïti, en 1791, qui a été essentiel pour l'abolition de la traite transatlantique des esclaves.

Cette commémoration vise à inscrire la tragédie de la traite négrière dans la mémoire des peuples, et à encourager une réflexion collective sur les causes historiques, les modalités et les conséquences de cette tragédie, ainsi que sur les interactions qu'elle a suscitées entre l'Afrique, l'Europe, les Amériques et les Caraïbes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297390-cuba-reitere-son-appel-a-eliminar-les-sequelles-de-lesclavage>



Radio Habana Cuba